

CNDH está al servicio del gobierno, acusan legisladores de oposición

La diputada por el PRI, Laura Ivonne Ruiz, acusó a la presidenta de la CNDH de ponerse del lado del gobierno



Legisladores de oposición criticaron la gestión de **Rosario Piedra** al frente de la **Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH)** y la acusaron de poner al organismo al servicio del gobierno.

Ante la presencia de **Rosario Piedra**, quien presentó su informe de actividades como presidenta de la **CNDH** ante el pleno de la **Comisión Permanente**, la diputada por el **PAN**, **Laura Cristina Márquez**, advirtió que se ha convertido a la **CNDH** en un ala política de protección del gobierno.

Criticó que la **CNDH** no se haya manifestado ante la reforma al **Poder Judicial** o la llamada militarización del país. “¿Dónde estaba la **CNDH**



cuando se manifestaban miles de personas en las calles para clamar justicia, atención y servicios?”, cuestionó.

De igual forma, la diputada por el PRI, Laura Ivonne Ruiz, acusó a la presidenta de la CNDH de ponerse del lado del gobierno, en lugar de asumir su papel como protectora de los derechos humanos.

En tanto, el senador por el **PRI, Néstor Camarillo Medina**, indicó que **Rosario Piedra** no ha estado a la altura de los desafíos que enfrenta el país en materia de derechos humanos y advirtió que su gestión ha levantado dudas por los señalamientos de su apoyo al gobierno.

Néstor Camarillo pidió a **Rosario Piedra** que cierre la boca a sus críticos con trabajo, haciendo las cosas como las tiene que hacer, pues, dijo, la situación que se vive es preocupante y los ciudadanos quieren respuesta.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/29/cndh-esta-al-servicio-del-gobierno-acusan-legisladores-de-oposicion-676215.html>